DISCURSO GRADUACIÓN 2º BACHILLERATO

Estimados alumnos, familiares y personal educativo:

Sin darnos cuenta, otro curso ha terminado, pero ya no podemos decir: "Volveremos a vernos en septiembre", porque ya no volveremos. Hoy cerramos una etapa y abrimos las puertas de otra nueva, pero siempre sabiendo que tendremos un hogar al que volver: este colegio.

Muchos comenzamos este viaje desde pequeños, el primer día que nuestros padres nos dejaron en las clases de Infantil. Otros se han ido incorporando a lo largo de los años, uniéndonos cada vez más personas en el mismo camino y con el mismo rumbo. Hemos pasado por cada edificio del cole, desde los patios y las aulas de Infantil, llenas de dibujos y colores; las de Primaria con sus risas y alegrías; las de la ESO con el comienzo de la madurez; y hemos terminado en los pasillos de Bachillerato, que han sido nuestro día a día durante estos dos últimos años.

Los pasillos del cole no son una simple estructura, guardan los recuerdos de lo que un día fuimos y de aquello en lo que nos hemos ido convirtiendo. Son las raíces de lo que seremos en un futuro, y tendremos la suerte de que un día podremos mirar atrás y saber que esta es nuestra referencia, que aquí comenzamos el camino de la vida y que tuvimos la suerte de compartirlo con todos aquellos que nos rodean. El día de mañana, nos daremos cuenta que estamos impregnados del "Espíritu Asunción" que conducirá tanto nuestras actitudes, como nuestras aptitudes.

Este último año ha pasado mucho más rápido de lo que hubiéramos querido, aunque muchas veces nos hayamos quejado de que queríamos que se terminase ya, ¡qué ilusos éramos!. Estos meses hemos ido poniendo el broche a tradiciones colegiales y nos hemos dado cuenta de que éramos "los mayores del cole", nos hemos convertido en aquellos que de pequeños mirábamos con tanto respeto, deseando llegar a ser como ellos. Pues esos días llegaron, y bailamos las sevillanas del día de María Eugenia, representamos el musical, que tantas buenas horas nos ha hecho pasar en el teatro, y que ha supuesto la entrega y la colaboración de todos los profes y alumnos, e hicimos todo esto, mientras coreábamos por los pasillos: "¡Segundo se va!.

Hemos reído, hemos llorado, hemos saltado de alegría, hemos superado nuestras expectativas, nuestros miedos, y nos hemos ido demostrando a nosotros mismos que sí somos capaces de hacer lo que nos proponemos, que no existen límites cuando aplicamos ganas y esfuerzo, y que si trabajamos unidos como grupo, es infinitamente más fácil que cualquier empresa que nos propongamos, salga adelante.

Hemos encontrado apoyo en compañeros y amigos, que se han alegrado cuando hemos conseguido aquello que con tanta constancia habíamos trabajado, pero que también han sido nuestro hombro sobre el que llorar cuando nos hemos visto sobrepasados. Hemos sabido dar confianza cuando otro compañero la necesitaba y ánimos cuando no podíamos más; hemos creado una pequeña civilización dentro de estas aulas, pero lo más importante es que nos hemos dado cuenta de que todos y cada uno de nosotros jugamos un papel vital

en el cole, que es un lugar donde sentirnos seguros, y eso os podemos asegurar que no tiene precio. Nosotros nos hemos apoyado los unos a los otros, pero no podemos olvidar que no podríamos haber llegado hasta aquí, sin la ayuda del cuerpo docente, todo el personal de apoyo, y como no, las religiosas que rezan por nosotros y que tanto cariño nos han demostrado durante nuestra etapa escolar.

También sabemos que hemos sido un poquito insoportables este año, bueno, en realidad, más de lo que nos hubiera gustado. Por ello, queríamos agradecer a los profesores, que nos han repetido sin cesar que este curso no es eterno, que acaba, y que toda parte negativa tiene su parte positiva. Queremos agradecer la preocupación diaria que tenéis por nosotros, intentado diariamente guiarnos y aconsejarnos en todo lo que podéis. A vosotros , que nos habéis escuchado quejarnos, que nos habéis visto tan nerviosos que habéis tenido que parar las clases, que habéis velado por nuestra integridad física, es decir, que no nos matásemos por los pasillos, que nos habéis deseado suerte antes de un examen y que luego habéis preguntado cómo nos había salido. Gracias

No íbamos a olvidarnos de nuestras familias, que nos han acompañado día a día, que han sido conscientes de todo lo que estábamos viviendo, que nos han calmado cuando no podíamos estarnos quietos, que han tenido una palabra de aliento cuando estábamos sin ganas, que han sabido apoyarnos en cada momento, que se han preocupado por nosotros tanto que parecía que iban a hacer ellos los exámenes, porque sabemos que no ha sido fácil tratar con nosotros este año.

No podíamos dejar pasar la oportunidad para agradecer también al personal administrativo, que siempre está dispuesto a echarnos una mano, que sabemos que podemos bajar a secretaría y nos van a recibir con los brazos abiertos para ayudarnos, a las monitoras del comedor, que nos habéis visto crecer, a las limpiadoras, y a Irene y Carolina, que nos han conquistado por el paladar con sus pitufos del bar.

En realidad, queremos aprovechar este día para dar las gracias a todos los que han pasado por nuestro camino y nos han dejado huella, desde las profes de Infantil, las religiosas, hasta la dirección.

Queremos que todos vosotros sepáis que si dentro de unos años, (cuando hayamos hecho algo con nuestras vidas, claro!), necesitáis algo de nosotros, solo tenéis que descolgar el teléfono y decir hola!, y podréis contar con nosotros siempre.

Terminamos una etapa fundamental de nuestras vidas y estamos en capilla de comenzar un nuevo camino que determinará nuestro futuro. No podríamos haberlo conseguido sin vosotros, sin todos vosotros: colegio, familias y compañeros.

.Hoy dejamos atrás los pasillos llenos de risas, los recreos al sol, la liga interna, las excursiones... Cerramos esta sesión para dar comienzo a una nueva parte de nuestra vida, que afrontamos con algo de incertidumbre, pero con la ilusión, las ganas y los valores que aquí nos han enseñado, porque: SOMOS ASUNCIÓN - SOMOS WILDCATS